

Dejaría Estado de recibir 3 mmdp en participaciones federales

Habrán de solicitar un crédito para poder compensar la caída de las aportaciones: secretario de Hacienda

Miguel Ángel Silva / El Diario de Chihuahua

Chihuahua, Chih.- Una reducción de 3 mil millones de pesos en participaciones federales tendría el estado de Chihuahua en el presente año, en caso de que se mantenga la tendencia que se ha registrado durante el primer semestre, en donde la reducción ronda los 1,500 millones de pesos, afirmó la gobernadora Maru Campos, quien dijo que continúan a la espera de la activación del Fondo de Estabilización de los Ingresos para las Entidades Federativas (Feief).

Hasta el mes de mayo, la reducción que habría sufrido el estado era de 1,333 millones de pesos y se estima que con los recortes de junio la cifra pueda alcanzar los 1,500 mdp, pero será la próxima semana cuando la Secretaría de Hacienda presente el informe correspondiente.

Cabe señalar que desde el 2018 a la fecha, el Feief ha sufrido una reducción del 97 por ciento en los últimos cuatro años, al pasar de 88 mil 722 mdp disponibles en 2018, a 21 mil 377 mdp con los que cerró en el 2021, lo que implica una reducción total de 86 mil 584 millones 300 mil pesos, de acuerdo con un análisis realizado por la calificadora Fitch Ratings.

El secretario de Hacienda José de Jesús Granillo Vázquez informó que de acuerdo con el reporte que la federación les ha dado, habrán de solicitar un crédito para poder compensar la caída de las participaciones y cubrir al 75 por ciento lo correspondiente de enero a marzo, y, al cien por ciento lo referente al mes de abril.

Cabe señalar que, hasta el momento, no se ha tenido que modificar el presupuesto estatal o cancelar algunas obras, pero que de mantenerse esta situación en los próximos meses, sí se podría generar una seria crisis para la administración pública.

Cabe señalar que hasta el mes de mayo, la reducción que habría sufrido el estado era de 1,333 millones de pesos y se estima que con los recortes de junio la cifra pueda alcanzar los 1,500 mdp.